



DER 3. CAMPTAG:

Nach den letzten beiden Tagen begann der dritte Tag, für die ersten kleinen Fußballer bereits um 6:30. Dies lag daran, dass sich dieses Jahr rekordverdächtige 36 Kinder für eine Übernachtung in zwei Zelten auf dem Sportplatz entschieden haben. Somit wurde für den einen oder anderen Betreuer der Vorabend sehr lang und damit die Nacht sehr kurz. Dies tat der guten Laufen dennoch keinen Abbruch. Es wurde erneut um 9.00h unter dem Zelt ordentlich gefrühstückt und danach begann dann der Trainingsvormittag auf dem Platz.

An den zwei Vortagen haben einige Kinder recht viele Körner gelassen und hingen somit am letzten Tag etwas in den Seilen.

Da kamen die leckeren Nudeln zum Mittag gerade recht, um die leeren Energiespeicher etwas aufzufüllen.

Dieses Jahr wurden die Kinder mit einer großen Fussball Dart überrascht und konnten dort Ihre Zielgenauigkeit unter Beweis stellen.

Auch dieses Jahr durfte der Eiswagen nicht fehlen und bot den Kindern einen krönenden Abschluss der drei Camptage.

Wir Betreuer bedanken uns bei allen Kids und Eltern (insbesondere für die Geld- und Salatspenden am Dienstag)!
Trotz der Anstrengungen hat es uns wie immer viel Spaß gemacht. Wir hoffen, euch alle nächstes Jahr wiederzusehen und freuen uns schon heute auf das...

Danke an alle Trainer und das Verpflegungsteam für Ihre ehrenamtliche und großartige Arbeit. Danke auch an alle Eltern, Sponsoren,

Organisatoren und alle die wir vergessen haben!

Fundsachen:

Es sind so einige Fundsachen auf dem Sportplatz aufgesammelt worden. Bitte wendet euch an die jeweiligen Jugendtrainer wenn ihr etwas vermisst.

DER TAG in Bildern



Zahl des TAGES

180 Kugeln Eis
wurden verzehrt

Tipp für MORGEN

Ausschlafen und Ausruhen☺